

CONSEJO PASTORAL
Acta

ASAMBLEA PLENARIA 1/2014 - 3^a ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DEL SÍNODO DE LOS OBISPOS
2014

Desafíos pastorales sobre la familia en el contexto de la evangelización

25 de enero de 2014

El pasado 25-1-2014, a las 10 horas, en el Centro Diocesano de Espiritualidad, se reunió la Asamblea Plenaria del Consejo Pastoral Diocesano, presidida por el Sr. Arzobispo, D. Ricardo Blázquez Pérez, asistiendo veintinueve de sus miembros.

Después de compartir el rezo de la **Hora Intermedia**, se da lectura al **Acta** de la sesión anterior, que es aprobada por el Consejo.

A continuación, el **Sr. Arzobispo** agradece la participación, manifestando que todos estamos muy unidos en el nuevo impulso evangelizador; nos anima a escuchar, sondear opiniones y describir con fidelidad profunda los retos que afectan a la familia. Junto a la nueva evangelización, debemos tener presente la Exhortación Apostólica *Evangelii gaudium*, ya que responde a la necesidad actual de transmitir la Buena Noticia, y nos invita al salir apostólico y a la conversión de cada uno.

Seguidamente se comparten experiencias, ecos y resultados respecto al **Cuestionario del Documento preparatorio Los desafíos pastorales sobre la familia en el contexto de la evangelización para la 3^a Asamblea General Extraordinaria del Sínodo de los Obispos**, que la mayoría de los miembros ha podido tratar en sus grupos de referencia, aunque en algunos casos, por falta de tiempo o porque no todos los documentos han llegado a las parroquias, presentan una respuesta individual.

Más de la mitad de las intervenciones insisten en que ha sido una experiencia enriquecedora, agradecen la confianza del Papa en los laicos y manifiestan que existían grandes expectativas e ilusión a la hora de participar, pero desmotivación al no saber qué contestar, ya que no se sentían preparados para ello. De ahí que el segundo punto más comentado haya sido la falta de formación y el desconocimiento que tenemos sobre la doctrina de la Iglesia y sus documentos, siendo los medios de comunicación un lastre, ya que interpretan actitudes que no son ciertas.

Al realizar la encuesta se han formulado algunas propuestas y se han manifestado aspectos que debemos mejorar. En primer lugar, la necesidad de una buena preparación al matrimonio; hay muchas dudas sobre cómo abordar el tema, aunque sí es cierto que en algunos arciprestazgos han modificado pautas y han comenzado a trabajar. En segundo lugar, nuestra Diócesis nos plantea diferentes cursos y convocatorias, pero los laicos no responden; nos falta convicción propia y hay poca participación. Y, por último, evitar la falta de información o mejorar la manera de hacer llegar las convocatorias, pues no llegan a todos los lugares.

Nos preocupa que haya una gran cantidad de familias desestructuradas, desequilibrios con los hijos, divorcios y falta de comunicación en el hogar; quienes más sufren son las abuelas y las madres. Debemos aprender a escuchar y a estar presentes en situaciones dolorosas, más que acusar.

Concluido el diálogo, se nos presenta el nuevo **Directorio Diocesano de los Sacramentos de Iniciación Cristiana**. Dicho Directorio nos permitirá una comunión espiritual y pastoral más profunda en nuestra Diócesis; se ha pretendido que sea un documento cercano, válido también para situaciones concretas.

Finalmente, se recuerda que la Secretaría puede recoger, a través del correo electrónico, las propuestas de los distintos representantes del Consejo Pastoral Diocesano.

La sesión termina, siendo las 13:30 horas, con el rezo del *Ángelus*, emplazándonos para la próxima reunión, una vez concluido el Sínodo de las Familias.

